



Journée pluvieuse, journée heureuse...

publié le 03/12/2018

Après quelques heures de cours au collège, le groupe franco-allemand a pris le train jusqu'à Spire/Speyer pour une visite de la cathédrale, magnifique monument roman haut-lieu de l'histoire de l'empire allemand. Puis ils ont déambulé dans la rue principale. Les retours du week-end ont été généralement enthousiastes ! Une délégation de correspondants allemands est venue exprimer sa déception de ne voir le séjour ne durer "que" dix jours... Mais il nous faut pourtant rentrer demain... Départ à 7h45 en gare de Philippsburg !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.